



朽木東小学校 学校だより 第12号

なかよく たっしやで きばる子

令和5年7月7日(金)



7月になりました。学校では、生まれたメダカがどんどん大きくなっていき、アサガオの花が咲き、ヘチマやヒマワリ、ハウセンカも茎を伸ばし、そして2年生のミニトマトのすごい生長に驚き、季節が変わっていくのを感じながらの毎日です。子どもたちもこの3カ月でたくさんの力をつけ、心も体も大きく成長してくれたと思っています。毎日一緒に過ごしていると日々気づかないものですが、4月当初の頃を思い返せば、確実に成長していってくれています。

運動会が終わって1ヶ月、教室での落ち着いた学習が進む中、1回目の水泳の授業も行い、他にも次々と校外学習や校内行事等もあり、気が付けばもうすぐ1学期が終わります。1学期のまとめをしっかりやって、みんな気持ちよく夏休みを迎えることができるようここからラストスパートです。まだ梅雨は明けていませんが、蒸し暑い日が多く、教室では冷房を入れて学習を行っています。熱中症警戒アラートはまだ出されていませんが、暑さ指数を見て、熱中症対策をしながらの学期末になりそうです。私の一番好きな花も咲いています。もうすぐ私の好きな季節、太陽がまぶしい夏がやってきます。



大きく育ってね 1・2年生稚鮎放流 6月29日(木)

今年も1・2年生が朽木漁協と「すみまち」の方々にお世話になり、船橋下の川原で稚鮎放流を行いました。出発前に教室で友釣りについて教えていただき、現地では、鮎の友釣りを見せていただいた後、浅瀬で鮎つかみをしました。最後にバケツで稚鮎の放流をさせていただき、トラックから川までつながったビニールのトンネルの中を2000匹の稚鮎が流れていく様子を見させていただきました。



全校みんなで集まって 児童集会6月22日(木)

これまでZoomで各教室に配信して行ってきた児童集会を久しぶりに多目的室で行いました。みんなが集まって歌を歌ったり発表したりできるって本当にいいなって思いました。



環境保全活動に参加する 琵琶湖の日 6月26日(月)

7月1日のびわ湖の日に合わせて県内各地で環境保全のための清掃活動等が行われますが、本校でも6月26日(月)に全校で清掃活動を行いました。この日ボランティアで清掃活動に来てくださった日赤奉仕団の方々と一緒に通学路の坂道の歩道や運動場の階段の周辺の清掃を行いました。



ふだんのくらしのしあわせ 2・3・5年生福祉学習 6月26日(月)

本校では、社会福協議会の方にお世話になり、全学年が福祉学習を行っています。今回は、2・3年生は耳の不自由な方のことを知るとともに手話について学ぶ、5年生はボランティアやユニバーサルデザインについて学ぶ、そして自分にできることを考えるという内容の学習でした。1・4・6年生も2学期に実施する予定です。



プロから学ぶ整理整頓 5年生家庭科出前授業 6月27日(火)

5年生が家庭科の学習の一環として、リンク滋賀の整理収納アドバイザーをしておられる香田雅子さんから整理整頓についてプロの技を学ばせていただきました。分ける3ステップ、しまう3ルール、リデュース・リユース・リサイクル等について、実際に机上に用意された物をグループで仕分けしていく活動などを取り入れながらわかりやすく教えていただきました。

